



TEMA: PROTECTORES GASTROINTESTINALES

MATERIA: FARMACOLOGIA Y VETERINARIA II

PROFESOR: FRANCISCO DAVID  
VAZQUEZ MORALES

ALUMNO: PAOLA RUIZ VASQUEZ

CARRERA: MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA



# ¿Qué son los protectores gástricos?

Un protector gástrico es un medicamento que se utiliza para evitar los problemas de salud y las molestias que causan los ácidos del estómago. Existen distintos tipos de medicamentos antiácidos y protectores, con particularidades que los diferencian entre sí. Un protector gástrico eficaz es aquel que protege tanto de los ácidos propios de la digestión como del ácido por reflujo. Y, además, protege al estómago en otras circunstancias. Por ejemplo, cuando se toman medicamentos agresivos que pueden dañar a este

Sin embargo, no conviene abusar de ellos, especialmente si no te encuentras en un grupo de riesgo. Los especialistas en patologías digestivas advierten de que el uso de estos fármacos como protectores gástricos en los casos de consumo de antiinflamatorios no esteroides y ácido acetilsalicílico debe estar limitado a los grupos de riesgo.

Los antiácidos se clasifican en sistémicos y no sistémicos.

- ✚ Los sistémicos son de acción rápida, poco duradera y pueden tener efectos secundarios como el estreñimiento.
- ✚ Los no sistémicos tienen una acción más lenta y sostenida, no presentan efectos secundarios y prácticamente no se absorben.

## Cómo saber si necesitas un protector gástrico o un antiácido para la digestión

Si sufres molestias y acidez estomacal, lo mejor que puedes hacer para conocer si necesitas un protector gástrico o un antiácido para la digestión es consultar a tu médico. La automedicación se debe evitar siempre y puede llegar a ser muy peligrosa.